

中村文昭氏講演会「何のためにを追求する」

11月19日 於 宇治市文化会館 大ホール

第一工業株式会社 岡田 潤一

11月19日(金)に40周年記念事業として、中村文昭氏講演会「何のためにを追求する」を宇治市文化会館大ホールにて開催させていただきました。

本講演会は辻本代表幹事の会員の皆様のみならず、ご家族や社員様またはご友人に広く聴いて欲しい！そんな強い思いから沢山の方々にお越しいただき、総勢約400名のご参加となりました。

皆さんも一度は聞いたことがあるであろう「頼まれごとは試されごと」をはじめ、中村様ならではの言い回しや、お話いただくときの姿勢から、会場で聞いている方がいつのまにか前のめりになり、真剣にお話に耳を傾けている姿が見受けられました。

約2時間半のノンストップ講演と聞くと、非常に長い時間のように感じられますが、実際お話を聴くとあっという間に終わり、もっともっとお話を聴いていたいと思うくらい、充実した時間となりました。

笑いあり、涙ありのお話を伺う中で、何のために生まれ、そして生きていくのかを改めて考える良い機会になったかと思います。

そして、本講演会がそれぞれの「何のために」の答えを出すための一助になれば幸いです。

また、40周年記念事業のテーマである「Establish our vision ～道しるべとしての機青連とは～」のもと、何のために経営者として学ぶのか、何のためにキセイレンで学ぶのかを改めて考える機会にし、さらなる発展の為、機青連のビジョン(機青連のあるべき姿)を構築していきます。

我々経営者やそれに準ずるものでなくとも得られたこと、実践できる内容が盛りだくさんの講演会となり、普段講演会に足を運ばない従業員の方にとってもいい機会になったと確信しております。

最後になりましたが、40周年記念事業にご協賛いただきました株式会社京都銀行様、京都中央信用金庫様、京都信用金庫様、ご後援いただきました京都府様、公益財団法人京都産業21様、本講演会にご協力いただきまして誠にありがとうございました。

また、動員にご協力いただきました会員の皆様にも改めて御礼申し上げます。

